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REUNIÓN DE AYUNTAMIENTO CON PRESIDENTA DE LA JUNTA DE 
EXTREMADURA EL 13 DICIEMBRE 2023 

 
 
El Alcalde, Miguel Salazar, y la Teniente de Alcalde, Marisol Corrales, mantuvimos una 

reunión con la Presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, y el Consejero de 
Interior, Abel Bautista, el día 13 de diciembre de 2023, en Mérida para exponer proyectos de 
desarrollo de Aldea del Cano. 
  Como punto central del encuentro se situó el Polígono Industrial. Se le refirió a la 
Presidenta el momento actual: urbanizada 1ª fase 10 Ha (con 18 Ha mas de suelo industrial); 
dotado de los servicios necesarios; la ampliación de la Carretera Comarcal y la equipación de 
una Depuradora residual e industrial, por la Diputación Provincial, y el interés de empresas por 
ubicarse en el Polígono. 
 Como alcalde, le manifesté la importancia del Polígono Industrial para la creación de 
empleo, asentamiento de población (con especial énfasis en la juventud), para el dinamismo 
social y económico, y como motor para darle un cambio a Aldea del Cano y toda la Comarca de 
Sierra de Montánchez, TRASLADÁNDOLE QUE EN ESTE PROCESO EL NECESARIO  
APOYO Y LA PARTICIPACION DE LA JUNTA DE EXTREMADURA. 
 En el área cultural y deportiva, se le solicito a la Presidenta el respaldo de la 
administración autonómica para la digitalización del Museo Municipal “El Tuero”; finalizar el 
proceso para que la Casa de Cultura pueda incorporarse a la Red de Teatros de Extremadura; 
finalización del cerramiento y gradas en el Polideportivo Municipal, y  la difusión de tradición del 
“Tuero”. 
 En el área social y de atención a los mayores, le explicamos los objetivos municipales 
de bienestar para la población mayor e impulsar el envejecimiento activo, en el marco de 
proyectos, para los que se requería la implicación de la Junta de Extremadura. 
 Como Corporación, queremos valorar como positiva esta reunión, y manifestar el 
agradecimiento a la Presidenta por su actitud y receptividad, e interés por el desarrollo del 
Polígono Industrial, y por los otros temas planteados.  
 

Aldea del Cano, 14 de diciembre de 2023 
 

Miguel Salazar Leo 
Alcalde 

 

 


